

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian terhadap 100 responden pengguna telemedicine khususnya pada ibu rumah tangga di kota Bekasi, dari hasil analisis data dan pembahasan sebelumnya maka dapat diambil kesimpulan yaitu dalam penelitian ini telah melewati beberapa pengujian, dimana pada pengujian tersebut dilakukan agar dapat mengetahui Adakah pengaruh intensitas penggunaan Telemedicine terhadap kebutuhan informasi kesehatan pada ibu rumah tangga di kota bekasi. Untuk pengujian yang telah dilakukan diantaranya adalah uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas, uji linearitas, dan uji hipotesis menggunakan teknik regresi linear sederhana.

Berdasarkan pada nilai signifikan dari variabel intensitas penggunaan telemedicine dengan variabel kebutuhan informasi yaitu  $0,000 < 0,01$ . Hal ini menyatakan bahwa terdapat pengaruh atau korelasi yang signifikan. Kemudian pada nilai *pearson correlation* didapatkan sebesar 0,681 maka dinyatakan memiliki korelasi kuat. Hal ini membuktikan bahwa terdapat pengaruh yang kuat antara intensitas penggunaan telemedicine dengan kubutuhan informasi kesehatan.

Berdasarkan hasil yang didapatkan dari instrumen yang diberikan kepada responden melalui kuesioner dinyatakan valid, karena memiliki nilai yang lebih besar dari nilai  $r$  tabel yaitu 0,256. Kemudian instrumen tersebut dinyatakan reliabel karena nilai cronbach alpha untuk variabel Intensitas Penggunaan Telemedicine (X)  $0,808 > 0,60$  dan Kebutuhan Informasi Kesehatan (Y)  $0,861 > 0,60$ . Kemudian penguji hipotesis menyatakan bahwa  $H_0$  ditolak yang berarti bahwa  $H_a$  yaitu “Terdapat pengaruh intensitas penggunaan Telemedicine terhadap kebutuhan informasi kesehatan pada ibu rumah tangga di kota bekasi” diterima. Sehingga dapat disimpulkan bahwa intensitas penggunaan Telemedicine berpengaruh terhadap kebutuhan informasi kesehatan dan nilai pengaruh yang timbul yaitu sebesar 0,464 atau 46,4% diperoleh dari nialai *R square*.

## 5.2 Saran

Dalam penelitian yang telah dilakukan , peneliti harus mampu memberikan sesuatu yang berguna bagi perkembangan ilmu pengetahuan, instansi atau lembaga dan berbagai pihak yang berkaitan dengan penelitian. Adapun saran – saran yang peneliti jabarkan sebagai berikut :

1. Hasil penelitian ini diharapkan bisa menjadi bahan pemikiran bagi pengguna telemedicine atau aplikasi kesehatan. menerapkan teori serta membantu meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam mempelajari sistem informasi dan komunikasi di bidang kesehatan dalam penggunaan Telemedicine.
2. Bagi masyarakat, diharapkan dapat terus meningkatkan pengetahuan dalam mencari informasi kesehatan untuk diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Karena dengan terus meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam mempelajari sistem informasi serta komunikasi di bidang kesehatan dalam penggunaan Telemedicine dan dapat mewujudkan masyarakat yang mandiri dalam mengakses Telemedicine untuk mendapatkan pelayanan kesehatan.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan lebih mengembangkan ruang lingkup penelitian. Mengingat penelitian yang telah dilaksanakan ini belum sepenuhnya bisa menggambarkan tentang informasi kesehatan dan komunikasi di bidang kesehatan dari berbagai aspek. Penelitian ini juga diharapkan bisa menjadi bahan rujukan dalam penelitian di bidang ilmu komunikasi khususnya dalam meneliti perkembangan teknologi kesehatan digital.